

**Postulat Benz Andreas, CVP, vom 10. September 2015 betreffend Sportplätze -
Planungssicherheit für unsere Wettinger Vereine**

Antrag

Der Gemeinderat wird eingeladen, ein langfristiges Konzept zu erarbeiten, welches die Entwicklung und allfällige Verlegungen von Sportstätten in Wettingen mit zeitlicher Komponente aufzeigt. Die Bedürfnisse und Ziele der lokalen Sportvereine müssen dazu geklärt werden.

Begründung

Die Sportvereine von Wettingen sind ein wichtiger Teil unserer Gesellschaft. Durch das Engagement der Vereine lernen die Kinder bereits früh, sich in einem sozialen Umfeld zu bewegen. Zudem werden nachhaltig die Gesundheit, die kulturelle Integration sowie die Durchmischung von Jung und Alt gefördert.

Damit sich die Vereine weiterentwickeln und ihre Investitionen planen können, ist es von wichtiger Bedeutung die Standortfrage für die zukünftigen Sportstätten zu klären.

Gemäss der Entwicklungsplanung 2030 der Gemeinde Wettingen sowie dem Faltprospekt „Planungen und Projekte der Gemeinde Wettingen“ bestehen die Absichten des Gemeinderates, das Sportangebot zentral im Gebiet Tägerhard anzusiedeln. Durch die Neuprojektierung der Sanierung des Sport- und Erholungszentrum Tägerhard kann der angestrebte zeitliche Rahmen des Gemeinderates nicht mehr eingehalten werden und wird sich bestimmt verändern. Durch diese Umstände sind die Vereine von Wettingen auf eine verlässliche Planungssicherheit angewiesen.
